



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.

### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



**Facebook Group:**  
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

06 Mei 2018

Tahun IX – No. 18

## Pembekalan Karya Pastoral Memahami Misteri Tritunggal dalam Pelayanan

Kata Tritunggal atau Trinitas, memang tidak ada dalam Injil. Perjanjian Lama maupun Perjanjian Baru sama sekali tidak menyebut kata tersebut. Umat Katolik mengimani Tritunggal, tetapi tidak berarti kita percaya akan tiga Allah. Romo Lucky Nikasius, Pr. menekankan hal itu berulang-ulang dalam pembekalan kepada lebih

dari 100 peserta dari Paroki Santa Maria Regina Sabtu 28 April yang lalu. Pembekalan diikuti peserta dari Seksi Katekese, Kerasulan Keluarga dan Kerasulan Kitab Suci.

Ditegaskannya, dalam mengimani konsep Tritunggal, umat Katolik hanya percaya satu Allah yang Maha Esa. Bapa adalah pribadi Allah Pencipta, Putera adalah pribadi Allah yang menjadi Manusia dan Roh Kudus adalah pribadi Allah yang menjaga ciptaan Bapa. Ringkasnya, misteri Tritunggal adalah bukti keilahian Allah. Jika semua bisa menjelaskan secara gamblang menurut logika manusia, maka bisa dipastikan bahwa konsep itu bukan kelilahan Allah. “Satu Allah dengan tiga pribadi,” kata Romo Lucky, “Dan konsep itu merupakan misteri yang memang tidak mungkin dipahami manusia.”

Romo Lucky juga menjabarkan makna sakramen, serta akar maupun kelompok sakramen. Juga mengenai keistimewaan Maria sebagai Bunda Allah (Mater Dei), sekaligus sebagai Bunda



yang Berduka (Maria Dolorosa), Bunda yang dikandung tanpa dosa (Immaculata), Bunda Ratu yang Mulia (Maria Regina), Ratu Damai (Regina Pacis), dan Bunda yang Diangkat ke Surga (Maria Assumpta). Selain itu, Romo Lucky juga membahas kehidupan kekal serta konsep akhir zaman (Eskatologi).

Pembawa materi lainnya, Ignatius Hadisumarto, mencoba menguraikan peta perjalanan iman katolik. Ditegaskan bahwa Iman dalam ajaran katolik adalah hasil olah pengalaman atau perjalanan panjang, bukan sesuatu yang sekadar diturunkan oleh Allah. Pengalaman dan perjalanan panjang itu merupakan bukti realisasi janji Allah: kita milik Allah dan Allah menepati janjinya.

Hadisumarto menayangkan klip video yang berisi visual tema Bait Allah pada zaman Musa, Bait Allah pada zaman Raja Daud dan Baitul Mukadas yang dibangun Raja Salomon, serta perjalanannya sampai menjadi gereja yang kita kenal sekarang. Dijelaskan juga pergeseran dari pola ibadat Yahudi yang sangat komunal, sampai prosesi ibadat misa Katolik tradisional serta prosesi misa Katolik setelah Konsili Vatikan II. Peserta diajak berdiskusi secara singkat tentang makna gereja, makna keselamatan dan tampilan gereja.

Pembekalan di-lengkapi dengan reko-leksi yang di-pandu Romo Thomas S. Sarjumnarsa, SJ, Rektor Kolese Gonzaga Jakarta pada Sabtu, 1 Mei 2018. Dalam



reko-leksi singkat tersebut, Romo Sarju mengajak peserta mengenai siapa aku serta siapa Yesus menurut keyakinan masing-masing. Siapa diri kita, ditentukan antara lain dari apa dan berapa banyak yang sudah kita perbuat, serta seberapa besar kita mau berkorban bagi orang lain.

Doa, sebetulnya bukan sekadar minta sesuatu dari Allah. Cara berdoa yang keliru, bisa membuat kita seolah-olah memaksa Allah mengabulkan permintaan kita. Romo Sarju menegaskan, memang bagi Allah tidak ada satu pun yang mustahil. "Tetapi harus sesuai dengan kehendak Allah," ujarnya.

Reko-leksi itu diisi juga dengan sharing pengalaman pasangan suami istri (pasutri) Poky-Acu dari Jakarta Barat. Pasangan itu sempat jatuh-bangun dalam relasi suami-istri, dalam kesehatan dan dalam kondisi keuangan keluarga. Kini mereka pulih, sembuh dan dalam keadaan normal kembali. "Tidak ada yang mustahil bagi Allah. Jika sudah kita serahkan kepada Allah, semestinya kita tidak lagi mengandalkan logika berpikir," tutur Acu.

Pembekalan dan reko-leksi itu tetap menyisakan misteri yang tidak tersingkap. Tapi, justru misteri itulah penanda keilahian Allah!

*Disiapkan oleh Albert Kuhon*

## Pendampingan Persiapan Pernikahan Dari Discovery Menuju MRT

Pada tanggal 21 April 2018 telah diadakan wokshop DISCOVERY angkatan II di Gereja Sanmare, Bintaro Jaya. Diikuti oleh 6 pasangan, acara berjalan dengan lancar dan penuh sukacita. Semoga workshop yang mereka ikuti memperkaya mereka dalam membina relasi berpacaran, dan selanjutnya semakin mantap dalam membina hubungan dan berlanjut ke workshop berikutnya yaitu MRT (Membangun Rumah Tangga), sebelum akhirnya menikah. Berikut beberapa testimoni dari peserta Discovery:

Discovery itu seru! Seru programnya, seru narasumbernya, dan seru materinya. Kami sebagai peserta jadi mengetahui banyak hal, mengetahui lebih dalam tentang pasangan, cara berpacaran yang benar, arti cinta sejati, tentang komunikasi, sampai dengan mengintip senang, sedih, lucu, dan perasaan lainnya yang dialami dalam kehidupan pernikahan melalui sharing yang disampaikan oleh Om dan Tante Pasutri yang sudah menikah. Yang jelas program ini sangat berguna untuk pasangan yang ingin melangkah ke jenjang berikutnya karena melalui program ini dapat terlihat apakah pasangan kita orang yang tepat atau bukan? Rugi kalau sampai melewati dan menyanyiakan program sebagus ini - CA

Acara ini sangat bermanfaat untuk kami kaum muda yg ingin membangun dan membina hubungan yang lebih serius dengan pasangan. Kami belajar bagaimana komunikasi yg baik satu sama lain, mendapatkan pengetahuan melalui sharing2 yg sangat bermanfaat dari para Pasutri. Materi yg disampaikan juga sangat menarik dan dibawakan dengan santai. Melalui program ini pula, kami dapat saling mengenal lebih dalam satu sama lain, dan menyadarkan kita akan banyaknya lika-liku kehidupan pernikahan. Namun dengan program ini pula dapat memantapkan kami untuk melanjutkan dan menjaga hubungan kami ke arah yg lebih serius. Semoga DISCOVERY diadakan setiap tahun karena sangat bermanfaat bagi kaum muda utk lebih mengenal diri sendiri dan juga pasangannya. - CI

Gereja Santa Maria Regina, Paroki Bintaro Jaya  
menyelenggarakan

Program Persiapan Perkawinan

# Membangun Rumah Tangga (MRT)

Program ini WAJIB diikuti oleh pasangan yang siap melanjutkan pernikahan kepada Gereja Katolik



**ANGKATAN - 3**  
diselenggarakan pada:  
Tanggal 19-20 Mei 2018  
Biaya Rp. 400.000,- /pasang

Pendaftaran dan keterangan lebih lanjut dapat menghubungi :  
Sekretariat Paroki : Sdr. Yulius - 021 745 9715  
Seksi Kerasulan Keluarga : Ibu Christine - 0816 1879 949

Gereja SANTA MARIA REGINA Bintaro Jaya  
Seksi Kerasulan Keluarga  
Jl. Sekeloa Timur Blok 11 No. 14, Ciri-Benda, Jati Sukesi 7  
TANGERANG SELATAN  
Telp. (021) 7459714 | Faksimili : (021) 7459719

Setelah mengikuti acara DISCOVERY di gereja SANMARE, banyak pengetahuan yang kami dapat terutama difasilitasi untuk bertukar pikiran secara terbuka dengan pasangan masing-masing, saling mengenal dan memahami lebih dalam dengan pasangan, mendengarkan sharing kehidupan berkeluarga dari PASUTRI Katolik yang sangat menginspirasi dan pengetahuan tentang seksualitas. Komunikasi pengajaran berjalan 2 arah dan efektif jadi kami sangat bersemangat serta senang mengikuti acara ini. Terima kasih kami ucapkan kepada Romo Lucky, para fasilitator dan pengajar sangat ramah mendukung kami dalam persiapan hidup berkeluarga menurut gereja katolik. Tuhan Berkati Gereja SANMARE, Romo, dan umatnya. Amin - SA

## Apa itu Api Penyucian?

Dalam bahasa Latin, api penyucian disebut purgatorium, artinya pembersihan. Sebenarnya bahasa resmi Gereja tidak menyebutnya sebagai api, tetapi hanya penyucian saja, artinya tahap terakhir dalam proses pemurnian sebelum masuk surga. Dalam KGK 1030 dikatakan bahwa "Api penyucian" adalah keadaan yang harus dialami oleh orang yang mati dalam rahmat dan persahabatan dengan Allah namun belum secara sepenuhnya disucikan.

Keselamatan abadi sudah jelas baginya, namun dia harus menjalani penyucian untuk memperoleh kekudusan yang perlu agar diperkenankan masuk ke dalam kebahagiaan surgawi. Dengan demikian Api penyucian bukanlah tempat antara surga dan neraka, tetapi lebih tepat dikatakan sebagai proses untuk masuk surga. Santo Gregorius Agung mengatakan:

"Kita harus percaya bahwa sebelum pengadilan masih ada api penyucian untuk dosa-dosa ringan tertentu, karena kebenaran abadi mengatakan bahwa, kalau seseorang menentang Roh Kudus, ia tidak akan diampuni, 'di dunia ini tidak, dan di dunia yang akan datang pun tidak' (Mat 12:32). Dari ungkapan ini nyatalah bahwa beberapa dosa dapat diampuni di dunia ini, beberapa dosa yang lain diampuni di dunia lain" (Gregorius Agung, dial. 4,39).

Bapa-Bapa Gereja lainnya yang menulis tentang proses pemurnian sesudah kematian dan perlunya mendoakan orang yang sudah meninggal adalah: St. Klemens dari Aleksandria (150-215), Origenes (185-254), S. Yohanes Krisostomus (347-407), Tertulianus (160-225), St. Cyprianus (meninggal th 258), St. Agustinus dari Hippo (354-430). Dari banyaknya tulisan para Bapa Gereja, terbukti bahwa keyakinan akan adanya api penyucian sudah dimiliki dan diajarkan oleh Gereja Katolik sejak abad-abad pertama.

**Seminar Bersama  
Romo Robby Wowor OFM**

**"Mampukah Kita  
Mengindari Api Penyucian"**

Moderator : Rm. Kristoforus Lucky Nikasius Pr

**Sabtu 26 Mei 2018, pk. 09.00 - 13.00**

di Aula Gereja Sanmare, Bintaro  
ditunggu kehadirannya

Hub. Ibu Yvonne 0877 8535 2829  
Ibu F Kayah 0816 714 203

Rp 35.000,- sebagai pengganti konsumsi

Ikatan Keluarga Katolik Sumatra Utara (IKKSU) akan mengadakan Misa Inkulturasi yang akan diselenggarakan pada hari **Kamis, 10 Mei 2018, pukul 08.30 WIB sampai selesai, Tempat Gereja St. Gregorius Agung Paroki Kotabumi, Pasar Kamis-Tangerang**

Panitia mengundang Uskup Agung Medan yang akan memimpin misa nanti. Mohon kehadiran Bapak/Ibu warga Gereja Sanmare beserta keluarga untuk bersama sama merayakan kegembiraan ini. Terima kasih. Horas. Mejuah juah. Yahowu.

*Keterangan lebih lanjut dapat menghubungi panitia:*

*Kinson Purba: 08111698863, Friska Simarmat : 081384055877, Arden Barur: 08128100777*



## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU PASKAH VII, 13 Mei 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Kis. 10:25-26,34-35,44-48; Mzm. 98:1,2-3ab,3cd-4; 1Yoh. 4:7-10; Yoh. 15:9-17  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 526, 529, 530, 660, 661, 662, 663, 659, 807, 951</p>	<p><b>HARI RAYA PENTAKOSTA, 20 Mei 2018</b>  <b>Bacaan:</b> Kis. 2:1-11; Mzm.104:1ab,24ac, 29bc,-30,31,34; Gal. 5:16-25; Yoh. 15:26-27; 16:12-15  <b>Saran Nyanyian:</b> Pembuka: PS 565  Mzm Tgp, BPI: PS 828, 964, <b>Sekuensia:</b> PS 569,  <b>Persembahan:</b> PS 573, <b>Madah Syukur:</b> PS 577,  <b>Pengutusan:</b> PS 570, <b>Pilihan lain:</b> PS 566, 567, 569, 572, 575</p>
<p><b>Sabtu, 12 Mei 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 4  <b>Pemazmur:</b> Emmy  <b>Putra/i Altar:</b> Antonius Adrian Nathaniel, Antonius Rangga Hapsoro W, Teresa Andrea Maheswari, Naomi Cyntia, Elisabeth Margaretha Manalu, Benedikta Awinna Resy Cristi Br. Pinem, Yeremia Pindonta Pinem, Debritto Maurizt Angara Sitorus, Deviola Saulina Franka Sitorus, Devosia Klaudia A.S, Florentina Harly Kusnadi, Ferdinand Harly Kusnadi  <b>Prodiakon:</b> Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Vincentia Ventje Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan</p>	<p><b>Sabtu, 19 Mei 2018, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 3  <b>Pemazmur:</b> Leo Hubertus Dimas Avianto  <b>Putra/i Altar:</b> Genoveva Audrey Divavolney D., Matthew James Pereira, Jose Marie Pereira, Michael Rama Aviandri Santoso, Margaretha Velicia, Antonius William Jonathan, Aurelia Anindita Herputri, Katarina Sari Kusuma Dewi Mursito, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita A., Anastasia Anggraini, Rafaella Putri Utama  <b>Prodiakon:</b> Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W</p>
<p><b>Minggu, 13 Mei 2018, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 5  <b>Pemazmur:</b> Margaretha Cindy  <b>Putra/i Altar:</b> Benediktus Albert Chandra, Tim Valentino Lakusa, Orlando Owen Christopher, F. Julian Marcell Nestyaputra, Natalia Sekar Dinda Kartika, Fransiska Vania Rahmadi, Laurentia Judith Vanessa Rahmadi, Fransiskus Arya Kusuma Aji, S. Wisnu Putra, Clara Tunjung Paramesti, Ivana Permata Ariesta, Alexander Kevin Pratama  <b>Prodiakon:</b> Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitha Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora</p>	<p><b>Minggu, 20 Mei 2018, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 4  <b>Pemazmur:</b> <i>Christa Elizabeth Parengkuan</i>  <b>Putra/i Altar:</b> Laurentius Melvin Pratama, Maria Marcella Dwi Oliviani, Johnathan Matthew Wolanski, Teresa Amaris Arlene Tanjaya, Kerri Maria Gunawan, Teresa Andrea Maheswari, Gabriel Randall, Johannes Baptista Marcell Wibawanto, Benjamin Sirait, Thomas Nicholas Sulistiyo, Gregoria Galina Gaea, Feodora Susan, Gabriella Putri, Bryan Valentino Hendrawan  <b>Prodiakon:</b> Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Bernadetha Siswantini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati</p>
<p><b>Minggu, 13 Mei 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 6  <b>Pemazmur:</b> Margaretha Sandy  <b>Putra/i Altar:</b> Maria Carmelita Ome L., Maria</p>	<p><b>Minggu, 20 Mei 2018, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib:</b> WILAYAH 5  <b>Pemazmur:</b> Theresia Widiningtyas (Ning)  <b>Putra/i Altar:</b> Fridolin Oktafandy Rahardjo, Orlando</p>

Carolina Itu L., Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M., Estervania N., Helena Kheren Imanuela, Yohana Emanina, Dorotea Bening Larasati, Dorotea Oktafanya Aurora P., Ferdy, Michael Cathney, Antonius Totonafu H., Havier Ahara Awighna Murti  
**Prodiakon:** Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irjyanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Eryln Wiranata Imam

Owen Christopher, Sean Antonio Sandika, Clara Tunjung Paramesti, Natalia Sekar Dinda Kartika, Florentia Lentera Kasih R., Bernadeth Vidya Averina Putri, Felicia Safira Ragardjo, Elisabeth Lovisia Eva Karensa, Vincentius Adrian Laurens, Veronica Agna Permatasari, Ivana Permata Ariesta, Fransiscus Arya Kusuma Aji, Benedictus Albert Chandra  
**Prodiakon:** Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S.

**Minggu, 13 Mei 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 7

**Pemazmur:** Merry Lylyana

**Putra/i Altar:** Theodorus Albert Winata, Rafael Micha Keitaro, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Amadeus William Sujatmoko, Seraphine Abeydaria Da Silva, Dominique Gabriella Da Silva, Dennis Joyliem, Bernadette Nathania Sukieche, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Maria Agnes Adeline H. T., Jesslyn Huberta, Benedict Matthew Sukieche, Johannes Satrio Pinandito

**Prodiakon:** Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johanes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu

**Minggu, 20 Mei 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 6

**Pemazmur:** G Cahyo Nugroho

**Putra/i Altar:** Helena Kheren Imanuela, Geryn Jessika, Ferdy, Havier Ahara Awighna Murti, Yohana Emanina, Michael Cathney, Dorotea Bening Larasati, Maria Caroline itu Leba, Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M., Kresentia Febriana Winanda F, Agatha Perlyana Setevani, Gregorius Rafael Immanuel

**Prodiakon:** Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprapti, Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo, Vincentia Ventje Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitia Budhi

**HARI RAYA KENAIKAN TUHAN**

**Bacaan:** Kis. 1:1-11; Mzm. 47:2-3,6-7,8-9; Ef. 1:17-23; atau; Ef. 4:1-13; (Ef.4:1-7,11-13); Mrk. 16:15-20

**Saran Nyanyian:** PS 531, 532, 533, 534, 548, 551, 676, 825, 962

**Rabu, 09 Mei 2018, pukul: 19.30**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 7

**Pemazmur:** Roossusanti

**Putra/i Altar:** Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Maximilian Guido Yosa A., Titus Mahatma Ekapandaya,

Valentino Nathanael Supit, Joanna Carmely Gloria, Maria Anargya Adilaksmi, Anselma Adyata Adilaksita, Claudia Michelle Ivane, Elisabeth Anggitasari H., Stefani Nathania Sanchia, Maria Natania Pangastuti, Ignatius Arthur Bagaskara, Gabriel Bayu Bimantoro C., Eugenia Puspa Pitaloka  
**Prodiakon:** Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo

**Kamis, 09 Mei 2018, pukul: 06.30**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 8

**Pemazmur:** Diddy Yulius

**Putra/i Altar:** Theresia Carissa Indurasmi, Nathanael Eldrian R., Neville Eldridge R., Paulus Winton F. Tambunan, Hosana Mariati T., Josephine Afra, Teresa Alana Dewi, Yohana Sofia Eva Callysta, Olga Wiyar Haksami, Virgilius Divo Raphael

**Prodiakon:** Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Effie J A Soekotjo, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin

**Kamis, 09 Mei 2018, pukul: 09.00**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 1

**Pemazmur:** Priadi Sadikin

**Putra/i Altar:** Josephine Marie Yohana, Zidane Tirta Nugraha, Gabriella Alva Levia H., Brigitta Laura Xaviera H., Jeanette Aretha Soediarto, Maria Kiara Anindita, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Jovan Santoso, Bioline Alexandri Hendra S., Patricia Dias Riandari, Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama

**Prodiakon:** Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Siswantini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo

**Kamis, 09 Mei 2018, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib:** WILAYAH 2

**Pemazmur:** Fabian

**Putra/i Altar:** Theresia Avilla Revabelle Maharani, Benedictus Sebastian Pratomo Soetopo, Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Franzeska Sandrina Regita C, Johannes Baptista Marcell Wibawanto, Gabriel Randall W., Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo

**Prodiakon:** Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamarth, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentius Eko Priyambodo

Perusahaan yang berlokasi di Bintaro memerlukan beberapa tenaga staf pria dan wanita. Pendidikan minimal lulusan SLTA, diutamakan D1 atau D3; usia maksimal 25 tahun. Mampu mengoperasikan Microsoft Office. Diperlukan juga dua pengemudi, berpendidikan SLTA atau sederajat.

Kirim lamaran kepada Arendi melalui [arendi01@yahoo.com](mailto:arendi01@yahoo.com), dilengkapi dengan pasfoto, riwayat hidup dan riwayat pekerjaan, hasil scan transkrip nilai, hasil scan ijazah, KTP dan SIM (jika ada).

Dibutuhkan: Staf Accounting & Staf AP (Account Payable), lulusan D3/S1, mengerti perpajakan, teliti. Lamaran dikirim ke PT Indonet Jl Rempoa Raya no 11 Tangerang 15412 atau kirim CV ke [email.Claifin4@yahoo.co.id](mailto:email.Claifin4@yahoo.co.id) / [Ciecillia.lutfinaandreasari@indonet.co.id](mailto:Ciecillia.lutfinaandreasari@indonet.co.id)

## ☩ PENGUMUMAN ☩

1. Untuk melestarikan lagu **GREGORIAN** sebagai tradisi Liturgi Romawi, Sub Sie Musik Liturgi mengundang seluruh umat yang berminat dan memiliki komitmen, untuk bergabung dalam **Kelompok Koor Gregorian SanMaRe** (*sementara ini khusus Pria*). Pendaftaran dapat melalui Pak Agung Santoso (Koord. Sub Sie Musik Liturgi) atau melalui email ke [liturgi@parokisanmare.or.id](mailto:liturgi@parokisanmare.or.id). Latihan perdana akan diadakan pada Kamis, 10 Mei 2018 pk1 10.30 di Ruang Andreas (301).
2. **Novena Roh Kudus** akan diadakan pada Misa Pagi, kecuali yang jatuh pada hari Sabtu dan Minggu akan tetap dilakukan di sore har, bersamaan dengan misa.
3. Sie Katekese akan menyelenggarakan **kursus Penyegaran Iman Katolik** (PIKAT) dengan tema "Tujuh Sabda Terakhir", dengan pengajar Romo-romo KAJ. Kursus akan dimulai pada tanggal tanggal 3 Juli 2018, sebanyak 12 kali pertemuan. Pendaftaran mulai 5 Mei 2018, setiap selesai misa, di depan aula.
4. Telah dibuka **pendaftaran Katekumen remaja dan dewasa**. Formulir pendaftaran dapat diambil di Sekretariat Paroki.
5. Mohon umat mendoakan untuk **Tahbisan Imamat**:
  1. Diakon Nemesius Pradipta
  2. Diakon Ambrosius Lolong
  3. Diakon Bonifasius Lumintang
  4. Diakon Yosef Purboyo Diazpada hari Selasa, 8 Mei, Pukul 17:00 di Gereja St. Laurensius, Alam Sutera yang akan dipimpin oleh Uskup agung Jakarta, Mgr. Ignatius Suharyo.

### Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

Pengumuman ke-II

- **Thania Nathasia Mestaka** dari Lingk. St. Ignatius dengan **Johanes David Tjiputra** dari Paroki Maria Kusuma Karmel – Meruya

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki. Umat yang mau menikah harus sudah menerima Sakramen Krisma, dan minimal menghadap pastor paroki 3 bulan sebelum pernikahan.*



## Ziarek

Putra Putri Altar ~ Sanmare Bintaro Jaya

### 'Suka Cita MelayaniMu'

Semarang - Yogya  
28 Juni - 02 Juli 2018

Lokasi:

-Paroki Katedral, Semarang

-Grisonta, Unggaran

-Rumah Retret Syalom, Bandungan

- Gua Maria Kerep

- Gua Pindul

- Syantikara ~ Malioboro, dll

Contact Person:

- ▶ Ibu Ria 0811.122.378
- ▶ Ibu Amel 0818.70.84.54
- ▶ Ibu Novi 0815.8153.886
- ▶ Ibu Terry 0878.8194.1010
- ▶ Ibu Tilik 0858.8541.1359

